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Question écrite n° 114025

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre délégué à l'emploi, au travail et à l'insertion
professionnelle des jeunes sur la pénurie annoncée d'électriciens. La main-d'oeuvre est vieillissante chez les
électriciens. On attend un départ à la retraite massif dans cette profession en 2008. Il serait donc possible qu'à
long terme il y ait une pénurie d'apprentis si les employeurs ne forment pas assez de nouveaux venus pour
remplacer tous les travailleurs qui quitteront prochainement le marché du travail. En conséquence, il lui
demande s'il envisage de prendre des mesures afin d'encourager la formation d'électriciens.
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